
 
 
 
 
 

 
 

Saas-Fee, im Februar 2023 
 
 
Liebe Einheimische 
Geschätzte Mitarbeiterinnen, geschätzte Mitarbeiter 
 
 

Dankbar und zuversichtlich in die zweite Saisonhälfte 

 
 
Dieses Schreiben resultiert aus dem Treffen mit den Jungunternehmerinnen und 
Jungunternehmern von Saas-Fee und dem Gemeindepräsidenten. 
 
Trotz nicht immer einfachen Umständen zu Beginn des Winters, können wir auf eine 
erfolgreiche erste Saisonhälfte zurückblicken – dafür sind wir dankbar.  
 
Wir haben bewusst wahrgenommen, dass es ein grosses Privileg ist, erfolgreich in Saas-
Fee wohnen und arbeiten zu können. Die Gäste sind unsere Kunden, unser Kapital, das 
sind Facts. In Saas-Fee diese Besucher willkommen zu heissen, heisst auch zuversichtlich 
nach vorne sehen. 
 
Das wollen wir unterstreichen – jeder Gast ist ein willkommener Gast, der es auch 
verdient freundlich bedient zu werden.  
 
Es wird ein langer Winter – wir halten durch, unsere Mitarbeiter auch – wir werden nicht 
saisonmüde und schreiben uns weiterhin die Freundlichkeit auf die Fahne, hierbei spielt 
es keine Rolle, ob wir im direkten Gästekontakt stehen oder nicht – jeder von uns ist ein 
Aushängeschild von und für Saas-Fee und repräsentiert unseren Ferienort. 
 
Glaubt mir, Freundlichkeit kostet nichts aber bereitet viel Freude – gehen wir’s 
gemeinsam an! Vielen Dank! 
 
 
Der Gemeindepräsident 
 
 
 
Stefan Zurbriggen 
 


